ZARAUTZ / Más de 93.000 personas utilizaron los servicios de la Casa de Cultura en 2005

El 72% de los usuarios que acuden a Sanz Enea lo hacen a las dos bibliotecas, la infantil y la de adultos

ZARAUTZ. DV. Un total de 93.614 personas pasaron el año pasado por la Casa de Cultura Sanz Enea, según se desprende del informe anual elaborado por el departamento de Cultura. La cifra se conoce con exactitud, ya que un detector antirrobo situado junto a la puerta de entrada del edificio realiza a su vez la función de contabilizar los usuarios que entran a Sanz Enea.

Este sistema revela el número exacto de personas que acceden a las diversas dependencias de la Casa de Cultura: biblioteca de adultos e infantil, sala de audiovisuales, salas de exposiciones, a los despachos del departamento de Cultura para gestiones de todo tipo etc.

Que más de 93.000 personas -7.801 de media por mes- significa que cada zarauztarra ha pasado de media por lo menos cuatro veces por Sanz Enea. Lógicamente, esto no es así, ya que habrá usuarios que hayan utilizado las instalaciones quizá todos los días, mientras otros quizás ni las conozcan. Pero, desde luego, las cifras son demostrativas de la gran actividad y movimiento de personas en la Casa de Cultura.

Por meses, el de mayor presencia de usuarios fue febrero, con 10.394 personas, seguido de agosto (9.720), mayo (8.067) y marzo (8.059), mientras que los meses de menor presencia fueron octubre, con 6.113 usuarios, seguido de septiembre (6.521) y diciembre (6.684).

El director de Cultura del Ayuntamiento de Zarautz, Fernando Llopis, ha aportado datos como que el 72% de los usuarios que acuden a la Casa de Cultura lo hacen a la biblioteca, puesto que así lo reflejan los 67.402 usuarios anuales, con una media de 5.617 al mes.



Los usuarios de las bibliotecas tienen a su disposición el servicio de préstamo de libros. [ETXEBERRIA]

DATOS DE SANZ ENEA

Usuarios: Un total de 93.614 personas utilizaron la instalación, lo que supone una media de más de cuatro veces al año por cada zarauztarra.

Las bibliotecas infantil y la de adultos son los espacios más utilizados.

El mes que mayor presencia de usuarios registró fue febrero, con 10.394 personas, y el de menos afluencia fue octubre, con 6.113. El mes de febrero, quizá por los exámenes, fue el mes más utilizado con 7.483 visitas. Por detrás aparecen el mes de agosto, por aquello de que la población en Zarautz aumenta considerablemente, con 6.998 usuarios, y mayo, con 5.808. Los meses de alguna manera más pobres en la biblioteca fueron septiembre, octubre y diciembre.

Si se comparan los datos generales del pasado año con los de años precedentes, se ve una evolución constante, pasando de los 85.163 usuarios del año 2001 a los 93.614 actuales.

Amplia oferta

Sin lugar a dudas, la amplia oferta invita a los usuarios a acercarse a la Casa de Cultura, bien a visitar las exposiciones que se prodigan en sus salas, a las dos bi- bliotecas, tanto la infantil como la de adultos, con personas de todas las edades que acuden bien a leer, cambiar libros para la lectura, estudiar... En este sentido, la biblioteca cuenta con aproximadamente 27.000 títulos y 33.000 ejemplares o fondos de lectura, de acceso gratuito para todos los socios y usuarios de las bibliotecas.

El servicio de audiovisuales, ubicado en el primer piso del edificio, es igualmente aprovechado por gran número de usuarios que acuden a Sanz Enea.

Para hacerse socio de las bibliotecas y de esta manera poder llevarse los libros o vídeos o DVDs a casa por un periodo de tiempo, no tienen más que acudir a cualquiera de las dos bibliotecas y realizar la solicitud. Os envio foto digital.